



Schreiner Netzwerk Zentralschweiz

**Jahresbericht 2015 des Präsidenten
z.Hd. der Generalversammlung vom 14. April 2016**

Geschätzte Vorstandskollegen, liebe Mitglieder vom SNZ

Mit dem Jahresbericht ist es für mich wieder Zeit, Rückschau über das vergangene Vereinsjahr zu halten. Es ist schön, hier als Präsident über einen erfolgreichen und aktiven Verein mit guten Fach- und schönen Gesellschaftsanlässen zu berichten. An dieser Stelle ein ganz herzliches Dankeschön für euer Vertrauen, die gute Zusammenarbeit und die rege Teilnahme an unseren Anlässen.

Es ist aber auch Zeit, für einen Blick in die Zukunft. Bereits bei unserer nächsten Generalversammlung darf sich der SNZ über sein 10-jähriges Bestehen erfreuen. Wir sind stolz auf den SNZ und wollen unser Jubiläum im 2017 dann auch mit einer etwas speziellen Generalversammlung feiern. Daher fordere ich euch auf, weiterhin so zahlreich und aktiv an unseren Veranstaltungen teil zunehmen und zusammen mit dem Vorstand die Zukunft zu gestalten.

- Zu unseren Aktivitäten vom vergangenen Vereinsjahr:

Generalversammlung 26. März 2015

Zum Auftakt unserer 8. Generalversammlung starteten wir mit einem Rundgang durch die Krono-Swiss. Es zeigte sich einmal mehr, dass der Standort Menznau, sich dank stetigem Erweitern und Investieren weiterhin als führenden internationalen Holzwerkstoffhersteller behauptet. Für die Grosszügigkeit und den feinen Apéro an dieser Stelle noch einmal herzlichen Dank. Über die Geschäfte vom SNZ wählten und stimmten 21 berechnigte Mitglieder an der Generalversammlung erfreulicherweise sehr einstimmig. Zum Abschluss wurde wie immer ein feines Nachtessen serviert, das Restaurant Lamm stellte seine Küche unter Beweis und verwöhnte uns reichlich.

Point Line 7. Mai 2015

Weil schöne Planungen begeistern. Diesem Anlass folgten 18 SNZ-ler ins BBZ nach Willisau und liessen sich von PointLine verblüffen, von den neuesten Programmen mit Verknüpfungen vom 2D zum 3D Zeichnen und mit fotorealistischen Darstellungen. Abgerundet wurde der begeisternde Anlass mit einem feinen Apéro bei fachspezifischen Gesprächen. Dem Organisator Peter Jaun noch einmal herzlichen Dank.

Stadtführung Luzern 3. Juli 2015

Zum wahrlichen Sommeranlass wurde unsere originelle Stadtführung. Unter Leitung des Marktweibes Irène Weber, trotzten 23 SNZ-ler mit Begleitung dem Hitzetag und erfreuten sich an fesselnden Geschichten von und über Luzern. Nach einem Rundblick über die Altstadt von der Turmspitze, gab es vor dem lange ersehnten, kühlen Bier unter der Egg, noch einen feinen Imbiss im Rathausturm mit der historischen Geschichte erzählt.

Renergia 10. September 2015

Brand Aktuell, aber nicht ganz Brand Heiss erlebten 17 SNZ-ler die Besichtigung der Renergia Zentralschweiz. In einer 90 Minütigen Führung bekamen wir einen Einblick in den imposanten Bau mit der modernsten Entsorgungsanlage. Wegen verlängerten Revisionsarbeiten ergab sich noch die Gelegenheit in den Offen, das Herzstück der Anlage zu schauen. Ein fakultatives Nachtessen im Restaurant Perle rundete den Anlass ab.

Boccia-Abend 24. Oktober 2015

Unserem beliebten Boccia-Abend folgten 19 spielbegeisterte SNZ-ler mit Begleitung. Wie immer wurde bis zum Schluss hoch konzentriert und um jeden Punkt gekämpft. Ohne die reichhaltige, kulinarische Verwöhnung durch das Küchenteam vom Pro Ticino hätte manch einer den harten Abend sicher nicht heil überstehen. Ein herzliches Dankeschön für die Organisation an Peter Küng.

Neujahresessen 9. Januar 2016

Mit dem Fajita-Schiff startete eine Gruppe von 38 SNZ-ler mit Begleitung ins neue Vereinsjahr. Auf einer gemütlichen Schiff-Fahrt wurden wir mit typisch, mexikanischem Essen à discrétion verwöhnt. Bei klarer Nacht und ruhiger See bot uns die Leuchtenstadt mit dem Weihnachtlichen-Lichterzauber eine unvergessliche und wunderschöne Kulisse. Der erfolgreiche Auftakt ins neue Jahr, mit rekordverdächtiger Beteiligung fand seinen Ausklang mit einem Absacker in der Seebar.

- Zum Bereich Mitglieder:

An der letzten Generalversammlung durften wir gleich 3 neue Mitglieder aufnehmen. wir heissen Kritzer Fabian, Inderbitzin Hanspeter und Notter Fabian noch einmal herzlich willkommen im SNZ.

- Zum Vorstand, Organisation & Sponsoren:

Mit wenigen aber dafür speditiven Vorstandssitzungen ist es dem Vorstand gelungen, Ideen schnell in gute Anlässe umzusetzen. Die gute Beteiligung an allen Veranstaltungen zeigt, dass wir mit der Auswahl unserer Themen die Mitglieder zum Mitmachen bewegen konnten. Auch für das neue Vereinsjahr ist bereits wieder ein interessantes Jahresprogramm zusammengestellt und auf der Homepage aufgeschaltet.

Meinen Vorstandskollegen an dieser Stelle ein ganz herzliches Dankeschön für eure tatkräftige Unterstützung. Es macht mir Freude, mit einem motivierten Team einen aktiven Verein zu führen.

Zum Schluss das Wichtigste, ein ganz spezieller Dank richte ich an alle unsere treuen Sponsoren, die unsere Aktivitäten finanziell oder bei einem Anlass unterstützen. Ich bitte daher alle unsere Mitglieder als Gegenleistung, diese wenn möglich bei ihren Geschäften zu berücksichtigen. Gerne kommt der SNZ auch auf Besuch, um Türen zu öffnen, Brücken zu schlagen und Neuigkeiten aus der Branche zu erfahren.

Über eine weiterhin aktive Teilnahme an unseren Anlässen im neuen Vereinsjahr freue ich mich, der Präsident im April 2016

Markus Villiger